



## Lanzamiento en Los Ríos

El viernes, la senadora RN, María José Gatica, lanzó el comando por Matthei en Los Ríos, actividad a la que asistieron alcaldes, concejales, consejeros regionales y simpatizantes. "Chile pasa por un momento complejo, la delincuencia, la salud y muchos otros temas que causan dolor a los chilenos deben ser superados", dijo Gatica.

una encuesta más de muchas que van a seguir saliendo. Y tenemos la convicción de que Matthei está arriba en todas las encuestas".

Aludiendo a los disímiles resultados en Cadem y Criteria, Leal se preguntó "¿a cuál le tenemos que creer? Nosotros preferimos analizar todas las encuestas, y por supuesto tendremos que ocuparnos de tratar de hacer las cosas mejor hacia delante".

En tanto, uno de los voceros del comando de Matthei, el alcalde **Mario Desbordes**, coincidió en que "hay que preocuparse de hacer mejor las cosas". Aunque enfatizó que "es evidente que Kast ha ido quitándole electorado a Kaiser".

Alertó que "lo que me preocupa es que ChV esté a la altura. Hasta ahora veo a ChV pasmado, dormido, sin moverse, más preocupado de la pelea contingente que de la elección de fines de año. Ojalá ChV, sus parlamentarios, sus dirigentes a nivel nacional, empiecen a pararse del asiento y a hacer campaña, ya es el momento".

Sobre las diferencias de las dos encuestas de ayer, Desbordes opinó que en general la exministra está varios puntos arriba y por eso el empate de Cadem, señaló, "no es algo que a uno lo haga volverse loco, pero hay que tenerlo presente. Cadem es una encuesta seria que hay que estar mirando".

Y llamó a tener presente que "la elección está abierta, nadie la tiene ganada y necesitamos salir a la calle, un mejor despliegue, como el de la senadora María José Gatica, que lanzó el comando en Los Ríos el fin de semana".

Sobre la misma diferencia de los dos sondeos, la senadora y también vocera **Paulina Núñez** expresó que "me parece que es una pregunta que deberían contestar los encuestadores. La mejor encuesta es la calle y a donde vamos se nota el cariño, apoyo y la esperanza que los chilenos están depositando en ella".

Tema en el que coincidió el vocero y diputado RN, **Diego Schalper**, quien agregó que la segunda vuelta será contra el oficialismo. "Y ahí repetir el escenario del 2021 es regalarle un segundo gobierno a la izquierda. Es un dato que Evelyn Matthei es la única que permite un cambio".

**Por empate Matthei-Kast en última Cadem**

## Desbordes: "Veo a Chile Vamos pasmado... hay que salir a la calle"

El jefe de diputados UDI, Henry Leal, advirtió que "tendremos que ocuparnos de hacer mejor las cosas hacia adelante".

### Mario Contreras Dubó

**L**a preocupación que hay en algunos sectores de Chile Vamos por el empate entre Evelyn Matthei y José Antonio Kast que mostró la encuesta Cadem dada a conocer anoche (ambos marcan 17% en mención espontánea), se reflejó en los dichos del jefe de bancada UDI, Henry Leal. "tendremos que ocuparnos de hacer mejor las cosas" - y del vocero de la exalcaldesa, Mario Desbordes, quien advirtió que "Chile Vamos está pasmado, dormido... y la elección está abierta".

Esto, a pesar de que en el comando han destacado que en todos los sondeos la abanderada del sector sigue siendo la mejor evaluada y la que tiene mejores posibilidades de imponerse a la izquierda en segunda vuelta.

De hecho, el sondeo de la segunda

quincena de mayo de Criteria le da un 26% a Matthei y un 17% al fundador del Partido Republicano, también en mención espontánea. Según esa encuesta, en la eventualidad que se baje Johannes Kaiser es posible que Matthei (29%) y Kast (26%) pasen al balotaje. Carolina Tohá, en tanto, marca 17% en caso de ser ella la representante del oficialismo.

En Cadem ocurre algo similar: Matthei marca 25%, Kast 24% y Tohá 17% en una primera vuelta.

El problema para la oposición fue que en la pregunta abierta sobre quién le gustaría que fuera el próximo Presidente de Chile, la abanderada de ChV y el republicano marcan igual: 17%. La semana pasada en la misma consulta la exalcaldesa marcaba 20% y Kast 14%.

### ¿Con quién la foto?

Hay quienes en Chile Vamos están inquietos por lo que puedan hacer algunos parlamentarios a la hora de tener que sacarse la foto de campaña. En especial apuntan a La Araucanía, donde "algunos pueden caer en la tentación de ir con Kast". Recuerdan lo ocurrido en 2021 con Sebastián Sichel, en que hubo quienes prefirieron la imagen con Kast que con el actual alcalde de Ñuñoa.

Otra fuente descarta ese escenario, y

asegura que Matthei es una gran candidata y no va a cometer los mismos errores que Sichel.

El tema de la carrera por el primer lugar en la oposición, en todo caso, no parece preocupar a republicanos. El presidente del partido, **Arturo Squella**, dijo que "las elecciones se ganan con votos, no con encuestas. Nosotros seguimos trabajando con fuerza, humildad y responsabilidad para devolverle a Chile un gobierno serio. Nuestro foco no está en la competencia electoral, sino en cómo le ganaremos al Tren de Aragua a partir del 11 de marzo si nos toca gobernar".

En medio de esto, el jefe de bancada de la UDI, **Henry Leal**, salió a bajar la tensión tras la Cadem y pidió "calma, esto es

“

**Las elecciones se ganan con votos, no con encuestas. Nosotros seguimos trabajando con fuerza, humildad y responsabilidad", Arturo Squella, presidente P. Republicano**